

Campus Topics

大学



第3回オープンキャンパスに1,117人が来場

10月19日、本年度最後となる「第3回オープンキャンパス」が開催されました。6・7月に引き続き、長久手、星ヶ丘両キャンパスの雰囲気や施設を体感できる機会とあって県外からもたくさんの方にご来場いただきました。

第1・2回オープンキャンパス同様に、入試相談、学科（専攻）相談、キャンパスツアー、特別企画「淑トーク」などの企画には多くの参加者が集まっていました。

また、今回初めて実施した「保護者向けガイドダンス」では本学の理念や入学後の学生支援体制、キャリア教育・支援などについて各担当者が説明を行い、参加された方は熱心に耳を傾けていました。

さらに、第2回オープンキャンパスで実施した公募制推薦入試対策講座（基礎学力試験（国語・英語）」「小論文」）のDVD上映では、第2回オープンキャンパスに参加することが出来なかつた受験生を中心に、満席になるほどの盛況振りで、いよいよ間近に迫つてきた公募制推薦入試に向けて傾向と対策についての最終確認を行う姿がとても印象的でした。

「小学館新人コミック大賞」にて本学学生が大賞、佳作を受賞



高校時代から共にマンガ制作に夢中になつていた浅野さんと花城さんは、メディアプロデュース学部で4年間、メディア表現を幅広く学び、マンガ制作のスキルを磨いてきました。3年次からは、とりいかずよし先生のゼミに所属して作品制作とゼミ生同士の批評会を繰り返し行い、さらに文芸サークル・幻想文学研究会で仲間と創作活動に熱中。そして就職活動と両立して東京の出版社に作品を持ち込み続け、今回の新人コミック大賞に挑みました。

学科での学修や制作、サークル活動を通して培つた思考力や企画・構成力、表現力、豊かな感性が栄えるある見学や講義を終えた受験生は、大学への期待と意欲を膨らませ、入学後の自分の姿を思案しているようでした。また保護者や添添者からも満足したとの声が多く寄せられました。

studio point展 | キッカケのデザイン



9月24日～10月10日、都市環境デザインコースの拠点、8号棟5階に設置するミニギャラリーでは、1976年生まれの澤田剛秀氏と1980年生まれの大山圭史氏という二人の若手デザイナーからなる「design事務所 studio point」に協力を仰ぎ、「studio point展 - キッカケのデザイン」を開催しました。大学の先輩後輩と一緒に、彼らの「デザイン」の縁で結成された彼らのデザインはまさにに刺激に満ちています。幅広いデザイン分野を手掛けることのできる確かな才能、頭の柔らかさ、個性が楽しめる空間構成、その中に、プロダクト、グラフィック、空間デザインなどの多彩な展示品が設置されました。

都市環境デザインコース企画展「生きること」思想・心象・メディアとしての建築／色彩モノクローム



私たちは、普遍の課題である「生きること」をテーマに、卒業設計作品と700点を超える写真群をコンцепトとした展覧会です。卒業設計

「生きること」をテーマに、卒業設計作品と700点を超える写真群をコンцепトとした展覧会です。卒業設計

「生きること」をテーマに、卒業設計作品と700点を超える写真群をコンcep

Campus Topics

キャンパス
トピックス

大学

デザインスタジオのしごと展



千「デザインスタジオのしごと」展を開催しました。11月11日から21日の開催期間中には、代表・間宮晨一氏の講演会「ディベロッパー・アーキテクトをめざして」も併催され、学外から多くの方に来場いただく盛況なイベントとなりました。

展覧会会場は、スタジオを象徴する風景としての長テーブルを中心配置した構成。美味しそうな料理を囲んだ団欒のひと時のように、手の込んだ模型やドローリングスケッチが並び、観る者をワクワクとした気持ちにさせてくれました。ものづくりに没頭するスタッフたちが居心地よく幸せな時間を過ごす空間。引っ越しばかりの新築スタジオの様子もご紹介いただきました。

今このときを上手く立ち回るだけでなく、社会への問題提起を欠かさず、「デザイン提案を行った間宮氏、東海圏の学生たちへ実施設計やイベントの機会を投げかけるなど、チャンスメーカーさえも買って出てくれる、まさに児童的な存在のように思いました。

環境デザイン「ミニギャラリー」の記念すべき第50回目の企画展は、「デザインで人を幸せに・社会を豊かにする」をボリシーに活動する間宮晨一氏「デザインスタジオのしごと」展を開催しました。11月11日から21日の開催期間中には、代表・間宮晨一氏の講演会「ディベロッパー・アーキテクトをめざして」も併催され、学外から多くの方に来場いただく盛況なイベントとなりました。

展覧会会場は、スタジオを象徴する風景としての長テーブルを中心配置した構成。美味しそうな料理を囲んだ団欒のひと時のように、手の込んだ模型やドローリングスケッチが並び、観る者をワクワクとした気持ちにさせてくれました。ものづくりに没頭するスタッフたちが居心地よく幸せな時間を過ごす空間。引っ越しばかりの新築スタジオの様子もご紹介いただきました。

今このときを上手く立ち回るだけでなく、社会への問題提起を欠かさず、「デザイン提案を行った間宮氏、東海圏の学生たちへ実施設計やイベントの機会を投げかけるなど、チャンスメーカーさえも買って出してくれる、まさに児童的な存在のように思いました。



12月4日は、飽きっぽい性格が功を奏し多様なデザインの仕事に連投できるようになつたという矢野氏をゲストに座談会を催しました。「僕は最近距離でデザインを仕事にしました。」当日テーマ「デザイナーを生きる」は、「デザイナーになりたいと決めた若き日からの矢野氏の生き方です。会場には就職活動がスタートしたばかりの学部3年生の姿もあります」。矢野氏からは「デザイナー見習いのとき、いわゆる雑用だつて自分でなければこれほど上手くできないし、それが誰かのためになっているのだから嬉しかった」とストレートに働く喜びが発せられました。不安でいっぱいだという学生たちの顔に笑みがこぼれました。

オープンエンズ アイランド展

オープン・エンズ(OPENENDS)は、アートディレクター・矢野まさつ氏が率いる名古屋拠点の「デザイン会社です。広告、編集、口ゴ」といったグラフィックデザインを中心に、数々のデザインを世に送り出し、2013年はカンヌ国際広告賞金賞はじめ11もの賞に輝きました。都市環境デザインコース・ミニギャラリーでは、以前コースパンフレットを「デザイン」いただき、縁から、11月26日～12月12日、企画展「オープン・エンズ アイランド展」を開催しました。仕事と個人的なアートワーク、パートナーの白澤真生氏の作品も併せて出展いただきました。

12月4日は、飽きっぽい性格が功を奏し多様なデザインの仕事に連投できるようになつたという矢野氏をゲストに座談会を催しました。「僕は最近距離でデザインを仕事にしました。」当日テーマ「デザイナーを生きる」は、「デザイナーになりたいと決めた若き日からの矢野氏の生き方です。会場には就職活動がスタートしました。矢野氏からは「デザイナー見習いのとき、いわゆる雑用だつて自分でなければこれほど上手くできないし、それが誰かのためになっているのだから嬉しかった」とストレートに働く喜びが発せられました。不安でいっぱいだという学生たちの顔に笑みがこぼれました。